
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 6 del 14-04-2016

OGGETTO

ORDINE DEL GIORNO A SOSTEGNO DELL'ATTIVITÀ SVOLTA DALLA LOCALE STAZIONE DEI
CARABINIERI

L’anno  duemilasedici il giorno  quattordici del mese di aprile alle ore 19:30 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



PRESIDENTE – SINDACO: Passiamo al punto n.5 all’ordine del giorno, che poi è diventato  6

all’ordine del giorno: “Ordine del giorno a sostegno dell’attività svolta dalla locale Stazione dei

Carabinieri”.

CONSIGLIERE BATTISTA:  Intervengo solo per evidenziare che non dovremmo fare altro che

votare tutti quanti questa mozione, perché  non è così scontato ritenere, come poi invece è stato

detto sulla stampa tempo fa, che siamo tutti d’accordo. Abbiamo appreso dalla stampa alcune

dichiarzioni del Sindaco e riteniamo necessario che il Consiglio Comunale tutto dia sostegno

all’azione svolta dalla locale Stazione dei Carabinieri, ed in particolare un sostegno alla persona del

Maresciallo Cucciniello.

PRESIDENTE – SINDACO: Noi a tale proposito abbiamo ritenuto necessario contestualizzare

l’ordine del giorno; abbiamo apprezzato di questo ordine del giorno l’affermazione del principio di

legalità, in quanto tutte le Forze dell’Ordine affermano il principio di legalità e noi come Consiglio

Comunale, in un contesto che adesso vi leggerò, abbiamo inteso, appunto, sottolineare e manifestare

con chiarezza la condivisione delle attività svolte dalle Forze dell’Ordine.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO: L’ordine del giorno proposto dalle minoranze consiliari nel titolo

parlava di sostegno alla locale Stazione dei Carabinieri invece nell’ordine del giorno proposto dalla

maggioranza si fa riferimento  ad un’attività più complessa, compiuta dall’Amministrazione

insieme alle altre Forze dell’Ordine. Riteniamo quindi che siano due proposte diverse e quindi,

confermiamo la necessità che il Consiglio Comunale dichiari con chiarezza la sua posizione rispetto

all’attività della locale stazione Carabinieri.

PRESIDENTE – SINDACO: Non sono ordini del giorno diversi, ritengo che quello proposto dalla

maggioranza abbia contenuto più ambio,  comprenda anche il vostro, ma è più contestualizzato.

Quindi, noi ci limiteremo a votare il secondo, perché lo riteniamo (faccio una dichiarazione di voto)

comprensivo di tutto; è un sostegno, appunto, al principio di legalità e poi è contestualizzato, cosa

che manca nel primo ordine del giorno.



CONSIGLIERE BATTISTA: Evidenzio che l’Amministrazione Comunale non vuole votare il

sostegno alla locale Stazione dei Carabinieri, nella persona del Maresciallo Cucciniello.  Anticipo

che non abbiamo nessun problema a votare tutti e due gli ordini del giorno. Sottolineo che la

percezione della legalità in questo paese sta diminuendo, cioè noi abbiamo la percezione

dell’illegalità, perché in questo paese, per la verità, a cominciare dal Consiglio Comunale, si fanno

atti illegittimi tutti i giorni. Ed a conferma di tale sensazione  non si vuole dare un sostegno verbale

con una mozione in Consiglio Comunale al comandante della locale stazione carabinieri.

CONSIGLIERE  PACIA: Ritengo inopportuno lo scontro tra Istituzioni tanto è vero che non

condivido l’assunto secondo cui non si vuole prendere atto dell’operato dei Carabinieri, che

operano in Atripalda 24 ore su 24 e stanno dando veramente il tutto per tenere sicuri i cittadini, per

dare la sicurezza dei cittadini.

PRESIDENTE – SINDACO: Secondo noi il nostro ordine del giorno ingloba anche il vostro e

quindi noi votiamo l’ordine del giorno da noi proposto; è un ordine del giorno contestualizzato, che

comprende il vostro ordine del giorno, ma è più completo, perché dà atto anche di ciò che questa

Amministrazione ha già fatto in collaborazione con tutte le Forze dell’Ordine, compresa

ovviamente la Stazione dei Carabinieri.

Si passa a votazione dell’odg. presentato dalle minoranze consiliari di seguito riportato: “Ordine del

giorno: il Consiglio Comunale di Atripalda, preso atto dell’importante azione svolta

quotidianamente della locale Stazione dei Carabinieri, con significativi risultati in termini di

contrasto a azioni criminose e illegali nei campi più diversi, nonché in termini di tutela del

territorio e dei cittadini Atripaldesi; ritenuto che il continuo evolversi dell’attività di natura

criminosa e di tentativi provenienti soprattutto dall’esterno di insinuazione delle stesse nel tessuto

sociale Atripaldese, in presenza di una sempre più complessa e difficile realtà sociale e economica,

rendono necessario porre in essere ogni azioni utile al rafforzamento dell’attività di tutela della

legalità e del corretto vivere civile; ritenuto che un ruolo importante nell’azione di contrasto e

prevenzione di ogni tipo di illegalità e criminalità sia svolto anche dal senso di compattezza,

collaborazione e condivisione tra le varie Istituzioni, comprese quelle civili e di rappresentanza,

che le stesse trasmettono ai cittadini; ritenuto, pertanto, che il Consiglio Comunale, in



rappresentanza della città di Atripalda, debba manifestare con grande chiarezza la propria

condivisione dell’attività della locale Stazione dei Carabinieri, in relazione a quanto premesso,

esprime apprezzamento e pieno sostegno all’azione svolta con costanza e incisività dalla locale

Stazione dei Carabinieri guidata dal Maresciallo Costantino Cucciniello”

Presenti e votanti n. 17. Favorevoli 8. Contrari 9 (Spagnuolo P., Prezioso, Tuccia, Landi, Aquino,

Barbarisi,  Pascarosa, Scioscia e Parziale).

L’ORDINE DEL GIORNO È RESPINTO.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO: Noi anticipiamo il voto contrario a questo nuovo ordine del

giorno, perché sostanzialmente parla dell’attività dell’Amministrazione finalizzata alla legalità, ma

non prende atto, non fa cenno delle attività che, invece, le Forze dell’Ordine svolgono presso questa

città.

CONSIGLIERE DEL MAURO: Anche il mio Gruppo vota contro questo ordine del giorno, falsa la

dichiarazione del Sindaco, che vuole l’ordine del giorno assorbente di quello presentato dai Gruppi

di Minoranza; è invece solo un malcelato tentativo di voler presentare alla cittadinanza un quadro

rose e fiori che non è. Ritengo che ancora oggi la maggioranza consiliare perda l’occasione di

rasserenare i rapporti.

CONSIGLIERE BATTISTA: Voto contro, perché l’ordine del giorno presentato dalla maggioranza

consiliare, non è altro che uno spot pubblicitario.

CONSIGLIERE PACIA: Anticipo il voto contrario perché non si è voluto riconoscere l’operato dei

Carabinieri di Atripalda.

Si procede alla votazione dell’ordine del giorno presentato dalla maggioranza consiliare di seguito

riportato: “La sicurezza del territorio e dei cittadini (leggo) è una questione molto sentita tra

popolazione, ma anche tra i banchi del Consiglio Comunale. L’Amministrazione Comunale, fin dal

primo giorno del suo insediamento, ha sposato il principio di tolleranza zero verso ogni forma di

comportamento non rispettoso della legalità, partiamo dal dilagante fenomeno della corruzione. Il

Comune di Atripalda, unitamente ai Comuni di Mercogliano e Monteforte Irpino, è stato tra a



primi a sottoscrivere il Protocollo d’Intesa per la gestione congiunta delle attività di formazione

del Personale dipendente, quale misura obbligatoria della prevenzione del fenomeno di corruzione

nella Pubblica Amministrazione, così come stabilito con la Legge 190 del 2012. La nostra Sala

Consiliare ha ospitato diversi convegni, nel corso dei quali sono stati ribaditi i principi di legalità,

cari al Magistrato Raffaele Cantone, che da un biennio presiede l’Autorità Nazionale

Anticorruzione. L’intitolazione della Villa Comunale a Don.  Giuseppe Diana, testimonia la

volontà di questa Amministrazione di rendere omaggio a uomini che con coraggio, fino al

sacrificio della propria vita, hanno lottato per la giustizia e per la legalità. Non ultima, l’adesione

e la partecipazione dell’Amministrazione Comunale alla Giornata della Memoria e dell’impegno in

ricordo delle vittime innocenti delle mafie del 21 marzo scorso, organizzata dall’Associazione

Libera di Don Luigi Ciotti, con l’intento di sollecitare la società civile nella lotta alle mafie e di

promuovere la legalità e la giustizia. La collaborazione tra Amministrazione, tra questa

Amministrazione e le Forze dell’Ordine, è fondamentale per assicurare la percezione di sicurezza

alla cittadinanza e per questo motivo abbiamo assicurato tutta la nostra disponibilità a portare

avanti progetti comuni nell’interesse del territorio. Dallo scorso anno, attraverso l’homepage del

Sito del Comune di Atripalda, la Polizia di Stato, i Carabinieri, la Guardia di Finanza e il Corpo

Forestale dello Stato, grazie a una password, hanno la possibilità di un collegamento telematico

alla banca dati dell’anagrafe comunale, in modo da potere disporre dei dati in tempo reale e

quindi semplificare l’attività di Pubblica Sicurezza. La sinergia tra le Istituzioni e le Forze

dell’Ordine da sempre rappresenta il primo elemento della democrazia. Per questi motivi il

Consiglio Comunale, in un momento storico in cui la corruzione nell’ambito della Pubblica

Amministrazione è dilagante, intende manifestare con grande chiarezza la propria condivisione

dell’attività espletata dalle Forze dell’Ordine tutte, esprimendo pieno sostegno alla loro azione”.

Ritengo dunque opportuno votare questo ordine del giorno, che ritengo più ampio e generale.

Presenti e votanti n. 17. Favorevoli 9. Contrari 8 (Musto, Spagnuolo G., Iannaccone, Pacia, Del

Mauro, Moschella, Strumolo e Battista)

 L’ORDINE DEL GIORNO È APPROVATO.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 10-05-2016

Dal Municipio, lì 10-05-2016 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 10-05-2016 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


